

秀麗 三次中学校通信

令和7年5月12日

第2号



学校教育目標

「自律と貢献の志を持ち 主体的に進路を選択する」生徒の育成

～一所懸命が好き！ 夢と志を持ち、輝く私たち～

校訓　自主・協同・責任

みよし学園一斉ボランティア

5月1日（木）に三次中学校・河内小学校・三次小学校の児童・生徒および保護者・地域の方々が地域の各所に分かれて一斉ボランティア清掃を行いました。たくさんの保護者や地域の方々に参加していただきました。大変ありがとうございました。

生徒の感想を紹介します。

- ・僕は、今回のボランティアグループで小学生や中学生をまとめて引っ張ることができたと感じました。そして、今回の活動あまり関わっていない人ともかかわることができてコミュニケーション能力を高めることができたと思います。このコミュニケーション能力を次の行事に生かしていきたいと思いました。
- ・みんなで協力しながらもそれぞれが主体的に動き声をかけ掃除をすることができていたと思います。掃除が終わってもやることを探したり、掃除をやっている人を手伝ったりするなどの主体的な行動をとることができました。
- ・それぞれの役割を決めたり、分担したりしながら掃除を楽しむことができました。私が一番頑張れたと思うことは積極的に行動することを頑張りました。1・2年生の時は、何をすればよいかわからなくて積極的に行動することができなかつたけど、3年生は、自分のやることを明確にすることでボランティア活動を行うことができたし、自分の成長につながったと思います。
- ・山頂まで登るときも降りるときもみんなで「がんばろうや。」「あと少し！！」などと声を掛け合いながらできました。降りるだけでも大変だけど、ほうきで落ち葉を掃きながら降りたのでもっと大変でした。歩くところの葉っぱをしっかりはいて山登りに来た人が葉っぱで滑らないように頑張って掃除をみんなで取り組みました。
- ・今回のボランティア活動では、リーダーとして地域の人へのあいさつや始まる前のみんなへのあいさつをしっかりすることができました。また、山なので急斜面があつたり、道が斜めになつたりしていて大変でしたが、自分なりにたくさん声を出して頑張りました。誰一人、けが人や体調を悪くした人もおらず、安全にボランティア活動ができてよかったです。そして、協力してくれた地域の人々、保護者の方には感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・私が一番頑張れたと思うことは、同じグループの人たちと協力して掃除できたことです。個人目標は、「すみずみまで掃除する」ことだったのでその目標も達成できたと思います。わからないことは地域の方や先生に聞いてコミュニケーション能力が高まつたと思いました。ボランティア活動は中学校でしかあまり経験ができないと思うからすごく貴重な経験ができたと思いました。巴橋もきれいになったので良かったです。



表彰

第36回北部支部中学校バレーボール交歓大会

第51回三次市親善卓球カーニバル

Bブロック

第3位

小中学女子A級

第3位 宇恵ひなた

小中学男子B級

第2位 渡辺 純平